

Revue de presse

Journal : La Liberté

Date : 19.03.2021

Stratégie touristique à établir

Broye intercantonale » La démarche initiée par la Coreb vise à définir une orientation du tourisme broyard pour les 15 prochaines années.

La Communauté régionale de la Broye (Coreb) souhaite établir une stratégie touristique pour les quinze prochaines années. Alors que les collaborations existent déjà entre les divers offices touristiques broyards, l'objectif est de mener une réflexion commune pour définir l'orientation du tourisme dans la région intercantonale. Le projet est planifié durant le premier semestre 2021.

La Coreb informe dans un communiqué qu'elle a convié plusieurs acteurs pour participer à cette démarche. Sont concernés: les offices du tourisme d'Est-

vayer-le-Lac/Payerne, de Moudon, d'Avenches, de Vully-les-Lacs et de Morat, les sociétés de développement de Cheyres-Châbles et de Delley-Portalban-Gletterens ainsi que les membres des exécutifs de treize communes fribourgeoises et vaudoises, responsables du tourisme. Ils sont accompagnés d'un mandataire spécialisé, le cabinet lausannois de conseil stratégique M & BD Consulting.

La phase participative a commencé en février avec l'organisation en ligne d'un atelier de réflexions. Le groupe de travail s'intéressera notamment au développement de produits, aux infrastructures touristiques, à la gouvernance du tourisme dans la Broye et au positionnement marketing. Il devra élaborer un plan d'action. «La Broye dispose

d'atouts touristiques fantastiques que l'on peut encore déployer davantage. Il convient maintenant de s'entendre sur le tourisme de demain et de s'accorder sur les moyens de parvenir à stimuler ensemble cette importante activité économique par le biais de cette stratégie», indique Pierre-André Arm, directeur de la Coreb, cité dans le communiqué.

Le coût global du projet se monte à 40 000 francs, précise Christel Losey, directrice adjointe de la Coreb. Il bénéficie d'une subvention de la part du Service de la promotion et de l'innovation du canton de Vaud à hauteur de 11 700 francs et d'une aide de 7300 francs de l'Etat de Fribourg via la nouvelle politique régionale 2020-2023. »

DELPHINE FRANCEY